



München, den 15. Juni 2017

„Abhängung“ der Plattnerstraße zum Giesinger Berg hin

Antrag

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, die Plattnerstraße zum Giesinger Berg hin „abzuhängen“, d.h. zum Giesinger Berg hin in beiden Richtungen für den Motorisierten Individualverkehr zu sperren.

Begründung

Der BA 18 unterstützt damit den Wunsch mehrerer AnwohnerInnen der Plattnerstraße, die die Abhängung derselben gefordert haben. Die Abhängung würde den Schleichverkehr unterbinden und dem Schutz der RadfahrerInnen, FußgängerInnen und der Kinder dienen. Zudem könnte so das derzeit verbreitete illegale Linksabbiegen in die Plattnerstraße von Giesinger Berg kommend verhindert und das damit einhergehende Unfallrisiko verringert werden.

Grüne Fraktion im BA18

BA18@gruene-muenchen.de